

La plataforma local en favor de la Variante organiza una recogida de firmas para este fin de semana

A. LASUEN

ERMUA. La plataforma ciudadana en favor de la construcción de la Variante 'Ermuko Saihesbidea, Variante ya' ha organizado una recogida de firmas para buscar el apoyo de la población ermuarra para presionar a la Diputación de Bizkaia y los políticos locales, cada uno dentro de sus competencias, para que se ejecute la variante ermuarra «cuanto antes».

De este modo, se persigue eliminar el paso de los alrededores de 1.200 vehículos pesados diarios de las calles centrales del municipio, en su paso por Zearkale, VI Centenario, Zubiaurre alto y Okinzuri, en su ruta hacia los polígonos industriales de Urtia y Goitondo.

Además, en estos puntos de recogida se informará sobre la manifestación convocada por este colectivo ciudadano para el próximo 10 de marzo, a partir de las 18.30 horas.

En varios espacios

Hoy se recogerán firmas en San Pelayo de 11.30 a 13.00 horas, y en la plaza Euskaldunberri, de 18.00 a 20.00 horas. En este lugar se repetirá la recogida, mañana de 12.00 a 13.30 horas.

Por último, el domingo se llevará a cabo otra nueva actuación de recogida de apoyos, junto a la iglesia parroquial Santiago Apostol, de 12.45 a 13.00 horas y en la plaza de Patxi, de 13.00 a 14.00 horas.

Igualdad presenta su programa de actos en torno al 8 de Marzo

Se contará con talleres, cine, teatro, un concierto, una exposición, guía de lectura, clase de zumba y la concentración del Día Internacional de la Mujer

AINHOA LASUEN

ERMUA. El Departamento municipal de Igualdad del Ayuntamiento de Ermua ha presentado su programa en torno al próximo miércoles, 8 de Marzo, Día Internacional de la Mujer.

Las actividades se desarrollarán durante los primeros días de este mes, comenzando con la exposición de las obras presentadas al Concurso de carteles del 8M, que se mostrarán en la Casa de la Mujer hasta el día 30. También se cuenta con una guía de lectura, con libros y audiovisuales, en la que se pueden encontrar novedades y recomendaciones en relación con la Igualdad.

El próximo lunes, 6 de marzo, se llevará a cabo el taller (de 17 a 19.00 h.) de 'creación colectiva del arte urbano feminista', que pretende organizar una acción creativa con las mujeres que han sido importantes para generaciones pasadas, presentes y futuras. Las imágenes o mensajes que surjan del taller se instalarán en espacios significativos de Ermua.

La Escuela de Empoderamiento ofrecerá también un taller, durante seis jueves (de 16.30 a 18.30 h.), sobre 'el poder de la inteligencia emocional'. La inscripción a cada uno de estos talleres costará 5 euros.

El próximo martes, 7 de marzo, se proyectará, a partir de las 18.00 h., en la Casa de la Mujer, el documental 'Itsasoan Gaittun-



Este año se instalarán frases en los bancos del Paseo de la Igualdad. A.L.

La Mar en Femenino'. Posteriormente, sobre las 19.00 h., se ofrecerá un lunch a las personas asistentes, con inscripción previa.

El día 8 de Marzo

El día central, 8 de Marzo, se procederá a la iluminación simbólica, de morado, de los edificios municipales. En el Paseo de la Igualdad se pintarán varios bancos de lila con frases de mujeres feministas. A las 12.00 horas, comenzará el acto central de esta jornada. En primer lugar, se llevará a cabo el tradicional reparto y prendido de flores lilas, y, posteriormente, se organizará la concentración ciudadana y la lectura de la Declaración Institucional.

Este año, además, se contará con una novedad, ya que, de 16.30 a 19.30 horas, en el polideportivo municipal, se organizará una

clase de zumba, con entrada libre para todas las mujeres, en la que se bailarían canciones feministas.

El 9 de marzo, a las 17.00 horas, se disputará en la Casa de la Mujer un 'tribial feminista', con café, partida y premios para las participantes.

La programación del 8M también ofrecerá varios espectáculos. En primer lugar, el cineclub del día 9 de marzo, a las 20.30 horas, con la película en versión original titulada 'The Quiet Girl'.

El día 10 se contará con el concierto de Ainhoa Buitrago, a partir de las 20.30 horas, en el Ermua Antzokia (10 euros).

El teatro llegará el día 17, con la obra 'Hoy puede ser mi gran noche' de Teatro en Vilo. Se representará a partir de las 20.30 horas en el Antzokia. La entrada costará 10 euros.

El Ermua Antzokia ofrece este fin de semana una obra de teatro y un festival flamenco

A. L. OSORO

ERMUA. Este fin de semana traerá a la villa teatro y un festival de flamenco con motivo del Día de Andalucía. Las actividades comenzarán hoy con la representación de la obra 'Solo críos, críos solos'. La función comenzará a las 20.30 horas en el Ermua Antzokia. La entrada costará 10 euros.

Es una coproducción conjunta de los tres teatros de las capitales vascas (Victoria Eugenia, Principal y Arriaga) junto con Zanguango Teatro, interpretada por Sulayman Tamba, Youssef Hachad, Hamza El Manuuti, Fatou Ceessay, Ibrahim Hachad, Anas El Faqir, Bilal Boide, Benouarouar Ali Nazim, Mohamed Zourgui. Esta pieza de teatro surge de la intención de sus creadores de escuchar a los jóvenes migrantes -de darles la palabra para entender quiénes son y qué quieren decir- con una obra teatral planteada desde la diversión, el humor, la realidad y el desprejuicio. En el escenario del Antzokia se podrá ver a nueve adolescentes de orígenes dispares, que se interpretan a sí mismos jugando al teatro, huyendo de los roles establecidos (ni víctimas ni criminales), con sus dificultades en la búsqueda de una vida mejor.

Por otra parte, mañana se celebrará, en el Antzokia, un festival de flamenco por el Día de Andalucía. Se ofrecerá a las 16.00 horas. Correrá a cargo de la Escuela de baile de Alicia Gallardo junto con otras actuaciones.

TELÉFONOS DE INTERÉS

URGENCIAS	
SOS DEIAK	112
DYA	943 464 622
HOSPITALES	
Hospital Mendaro	943 032 800
Ambulatorio de Eibar	943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torrekua)	943 032 650
Ambulatorio de Ermua	943 032 630
POLICÍA MUNICIPAL	
Eibar	943 708 424
Ermua	943 176 300
ERTZAINTZA	
Eibar	943 531 700
BOMBEROS Toda la provincia	
	112
TRANSPORTES	
Euskotren	902 543 210
Pesa Eibar	902 101 210
Bizkaibus	902 222 265
TAXIS	
Eibar	943 203 071 y 943 201 325
Ermua	943 170 396
AYUNTAMIENTOS	
Eibar (Centralita)	943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía. Pegora)	010
Ermua	943 176 322

* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

CARTELERA DE CINE

EIBAR

COLISEO Merkatu Kalea, 2

No hay función

ERMUA

ERMUA ANTZOKIA Iparragirre, s/n

No hay función

COMUNICACIONES

AUTOBUSES

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.10*, 6.40*, 7.10*, 7.40, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 21.10 cada hora, 13.05*, 18.10*, 19.10*.
Sábados: 6.40*, 7.10*, 8.10, 8.45* 9.15*, de 10.10 a 17.10 cada hora, 13.15*, 15.10*, 16.10*, 18.10*, 19.10*, 20.10*, 21.30, 23.10.
Festivos: 8.10, 10.10*, 12.10, 13.10, 15.10*, 17.10, 18.10, 19.10* y 21.45*.
*Salida desde Ermua diez minutos antes

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 14.20 cada hora, 11.20*, 14.30*, 14.50*, 15.20*, 16.20*, 17.20, de 18.20* a 22.20* cada hora.
Sábados: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 21.20* cada hora, 11.20*, 14.20*, 16.20*, 17.20*, 18.20*, 19.20*, 22.35* y 00.20.

Domingos y festivos: de 9.20* 11.20*, 13.20, 14.20*, 16.20*, de 18.20* a 20.20* cada hora, y 22.20*.

*Llegada a Ermua

EIBAR-BILBAO (Autopista)

De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.

BILBAO-EIBAR (Autopista)

Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora. Sábados-festivos: 7.40 a 21.40 cada media hora.

EIBAR-VITORIA

Laborables: 6.25, 6.40, 6.55 y de 7.30 a 21.30 cada hora.
Festivos: De 6.30 a 23.30 cada hora.

VITORIA-EIBAR

Laborables: 6.15, 7.00, 7.15, 7.45 y de 8.15 22.15 cada hora.
Festivos: De 6.15 a 22.15 cada hora

EIBAR-PAMPLONA

Laborables y festivos: 8.30

PAMPLONA-EIBAR

Laborables y festivos: 11.00.

EIBAR-ARRATE

Laborables: 15.00.
Sábados: 14.00
Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 12.00 y 13.00.

ARRATE-EIBAR

Laborables: 15.30.
Sábados: 14.30
Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 12.30 y 13.30.

EIBAR-ELGETA

Laborables: 6.30, 8.30, 11.00, 13.30, 15.30, 16.30, 18.30 y 20.30
Festivos: 8.30, 11.30, 13.30, 15.30 y 20.30.

ELGETA-EIBAR

Laborables: 6.50, 8.50, 11.20, 13.50, 15.50, 16.50, 18.50 y 20.50
Festivos: 8.50, 11.50, 13.50, 15.50 y 20.50.

EIBAR-HOSPITAL MENDARO

Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora).
Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora.
Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.

HOSPITAL MENDARO-EIBAR

Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora. Sábados y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora.

TRENES

BILBAO-EIBAR

Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34.
Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.

EIBAR-BILBAO

Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.

ERMUA-BILBAO

Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.

FARMACIAS

EIBAR

De 9.00 a 22.00: Zulueta (San Agustín, 5).

ERMUA

De 9.00 a 22.00: Ibarrondo (Zehar kalea, 2).

EIBAR-ERMUA

Noche. De 22.00 a 9.00: Sánchez Castaño (Julián Etxeberria, 7. Eibar).

Herriak

La plataforma vecinal de Ermua plantea dos alternativas de tráfico

Presentan en las Juntas de Bizkaia dos propuestas que lograrían desviar los camiones sin atravesar el centro

ERMUA – Desde su presentación, el pasado 17 de enero, la plataforma *Ermuko Saihesbidea, Variante Ya*, está cumpliendo un calendario de diferentes iniciativas con el objetivo de visibilizar la necesidad de que se finalice la variante que rodeará el municipio. Tras presentar una moción en el Ayuntamiento, apoyar la movilización convocada por los partidos políticos y comenzar a recoger firmas, acudieron a presentar sus propuestas en la comisión de Peticiones y Relaciones con la Ciudadanía de las Juntas Generales de Bizkaia.

Los portavoces comenzaron su intervención mostrando su hartazgo por el parón que está sufriendo desde hace años el proyecto de la variante de Ermua, aprobado hace diez años y que todavía está sin finalizar. En 2018 se inauguró la primera de las tres fases con la apertura de los túneles de Uretamendi. Benito Betegon, pedía en Gernika a los grupos junteros que se involucran en hacer realidad “ya” esta variante.

Sin ejecutarse el tramo que falta, los vecinos ermuarras seguirán soportando el paso de “1.300 camiones diarios” por el centro urbano con destino a los polígonos

de Goitondo y de Urtia, si bien plantean una doble alternativa para desviar estos tráficos por otras carreteras. En su visita la plataforma aprovechó para presentar a los grupos un plan “alternativo” para desviar el tráfico pesado de forma temporal hacia los polígonos de Urtia y Goitondo sin pasar por las calles del municipio, que será remitido también al Ayuntamiento de Ermua.

La plataforma ha diseñado dos desvíos diferentes de tráfico. Para el primero, la plataforma ciudadana plantea un desvío por la N-634 para que los camiones no tengan que atravesar 1,8 kilómetros de vías urbanas. Alargaría el trazado hasta los 7,6 kilómetros con solo 100 metros de trama urbana, frente a los 3 kilómetros que recorren los camiones en la actualidad.

En cuanto la alternativa para llegar al polígono Goitondo, esta alternativa se antoja “más complicada”, ya que se pasaría de un recorrido de 4,6 kilómetros a uno de 20,3. La principal virtud de esta solución es que no se circularía ni un solo metro por núcleo urbano, frente a los 2,2 kilómetros que los camiones hacen ahora para llegar a este polígono. – A. Salterain



Abadiño dispondrá de una nueva residencia foral en 2027. Foto: Diptación Foral de Bizkaia

Abadiño contará con una nueva residencia para personas mayores

Ofrecerá 120 plazas para personas en situación de dependencia

K. Doyle

ABADIÑO – El municipio de Abadiño contará con un nuevo centro residencial para personas mayores en situación de dependencia gracias a la Diputación Foral de Bizkaia. La nueva infraestructura social dispondrá de un total de 120 plazas distribuidas en su integridad en unidades convivenciales, cada una de las cuales albergará a un máximo de 25 personas con el objetivo fundamental de favorecer una atención más personalizada y que dé respuesta a las necesidades, deseos y expectativas de las personas que requieren de apoyo.

Con una inversión superior a los 17 millones de euros, el proyecto está cofinanciado por los fondos Next Generation EU, en el marco de Plan Estatal de Transformación, Recuperación y Resiliencia. Para

hacerlo realidad, la diputada de Administración Pública y Relaciones Municipales, Elixabete Etxanobe, puso en valor la colaboración institucional y el trabajo conjunto con el Ayuntamiento abadiñarra. “Seguimos dando pasos en firme hacia el bienestar de todas las personas mayores que necesitan cuidados de larga duración en Bizkaia. Agradezco al Ayuntamiento de Abadiño su disposición e implicación para que esta nueva residen-

cia pueda ser una realidad en 2027. Trabajo conjunto con un fin compartido: mejorar la calidad de vida de las personas de Durangaldea”, afirmó satisfecho con el ambicioso proyecto.

Por otro lado, Mikel Garaizabal, alcalde del municipio, ensalzó la colaboración interinstitucional para la puesta en marcha del proyecto estratégico para este municipio. “Estamos muy satisfechos por poder contar con una nueva infraestructura en nuestro municipio y colaborar en que sea una realidad. Las personas mayores de Abadiño son también nuestra prioridad y por eso trabajamos codo con codo con las administraciones con competencias para mejorar su calidad de vida y atender todas sus necesidades”, puntualizó el primer edil. Y en este sentido se pronunció el teniente de alcalde, Javier Cres-

“Seguimos dando pasos en firme hacia el bienestar de todas las personas mayores”

ELIXABETE ETXANOBE
Diputada de Administración Pública

STAFF

Coordinación Rosa Martín
Redacción Inmediobai S.L.

Publicidad Departamento Comercial DEIA Tel. 944 599 100
Editorial Iparraguire S.A. Camino de Capuchinos 6, 5°C Bilbao

E-Mail hemendik@deia.com



Imagen de la última movilización del pasado mes de febrero. Foto: DEIA